

EL FARO

DIARIO GRAFICO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

UNA NOCHE ENTERA BOMBARDEANDO LIVERPOOL Y OCHO HORAS SEGUIDAS PLYMOUTH

8 horas seguidas duró el bombardeo de Plymouth

Nueva York, 29. — La prensa neoyorkina recoge con grandes titulares los ataques de la aviación alemana contra Plymouth y añade que durante la noche del jueves un distrito de la costa sudoriental británica fué bombardeada por espacio de ocho horas seguidas.

Los periódicos subrayan también que Londres, Liverpool y el Sudeste de Midland, han sido objeto de nuevos e intensos ataques aéreos. — EFE.

Referencia inglesa de los bombardeos alemanes

Londres, 29. — Oficialmente se anuncia que los aviones alemanes que atacaron anoche la región del Marsey, encontraron a su paso barreras anti-aéreas más intensas que las de costumbres hasta ahora en esta parte de Inglaterra.

Liverpool y otras ciudades vecinas sufrieron un fuerte bombardeo y una tercera ciudad de la misma región fué objeto de un ataque bastante grave.

Los aviones arrojaron bombas de gran potencia explosiva, bombas incendiarias y bombas de aceite. — EFE.

Del bombardeo sobre Liverpool

Berlín, 29. — Liverpool, la gran ciudad inglesa de 850.000 habitantes, que como se sabe ha sido objeto de un fuerte ataque de la aviación alemana, constituye después de Londres el primer puerto de importación y exportación de la Gran Bretaña.

Durante el año 1937 el tonelaje global de las mercancías que pasaron por él se elevan aproximadamente a catorce millones y medio de toneladas, con un valor total de 360 mil millones de libras esterlinas.

Las exportaciones figuran en primer lugar con 10.300.000 toneladas, que representan 194 millones de libras esterlinas.

Los principales productos de importación fueron viveres, cereales, papel y materias primas. — EFE.

El bombardeo de Liverpool fué violentísimo

Estocolmo, 29. — Según noticias recibidas de Londres, durante la noche pasada, Liverpool con sus instalaciones portuarias y astilleros fué objeto de continuos bombardeos. Según se desprende de las informaciones recibidas se trata del ataque más fuerte sufrido por dicha ciudad desde el comienzo de la guerra.

Los aviones alemanes provocaron numerosos incendios. Los ataques afectaron no solamente a la ciudad de Liverpool, sino también a todas las localidades, que, situadas en la ribera del Marsey, constituyen una parte integral de la instalación industrial de Liverpool. El bombardeo duró toda la noche. — EFE.

Norteamérica ENVIA LECHE A FRANCIA

Washington, 29. — Referente a la conferencia habida entre Roosevelt, Hull y Davis, se informa que se ha estudiado la posibilidad de enviar varias cantidades de leche en conserva destinada a la distribución entre los niños franceses, lo que se ha decidido previo consentimiento del Gobierno inglés. — EFE.

Atentado contra un tren

Shanghai, 29. — Se ha efectuado un atentado contra el tren de viajeros de la línea Shanghai-Nakin, produciéndose cien víctimas.

Se hizo saltar la vía por medio de un explosivo. Cuando el tren pasó por el lugar, cinco vagones quedaron totalmente destrozados. Se supone que los autores del atentado son los guerrilleros chinos, que querían atacar a los viajeros que iban a Nankin para asistir a las fiestas que se celebrarán con motivo de la firma del acuerdo chino-japonés. — EFE.

NUEVAS TAREAS Parlamentarias

El Japón reabre la Dieta

Tokio, 29. — Se ha celebrado con gran solemnidad la apertura de la Dieta. El Mikado recibió los tradicionales honores. Pronunciaron discursos el presidente de la Cámara de los Pares y el Príncipe Kono, quien dijo que en estas horas decisivas, la reacción del Gobierno japonés es firme y

Japón Reanuda unas negociaciones

Tokio, 29. — El portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado que el Gobierno japonés no renuncia a las negociaciones con las Indias neerlandesas y desea que se reanude lo más pronto posible.

Añadió que probablemente hoy se publicará una importante nota del Ministerio de Negocios Extranjeros del Manchu kuo. — EFE.

Un ministro del Canadá en Londres

Londres, 29. — Ha llegado el Coronel Ralston, Ministro de Defensa del Canadá. — EFE.

OTRO ASESINATO misterioso en RUMANIA

EL EXMINISTRO MADGEAZU ES HALLADO MUERTO A BALAZOS

Bucarest, 29. — Según se anuncia oficialmente el cuerpo del ex Ministro Virgilio Madgearu ha sido hallado con varias huellas de disparos de pistola, en un bosque cerca de Bucarest. La víctima fué sacada de su domicilio por unos desconocidos durante la noche del 26 al 27.

El Gobierno ha ordenado la busca y captura de los autores. Este hecho y otros análogos, serán castigados con el máximo rigor. — EFE.

REVISION DEL PROCESO CODREANU

Bucarest, 29. — Hoy ha comenzado ante el Tribunal Supremo de Casación, la revisión del proceso de Codreanu. El tribunal está compuesto por el Primer Presidente y por cuatro Presidentes de Sección.

El abogado Horia Kosmovitch, que ya en otra época defendió a Codreanu, también ésta vez representará al Jefe legionario.

Kosmovich es un Subsecretario de Estado de la Presidencia del Consejo y ha tenido que presentar provisionalmente su dimisión para poder actuar como abogado. — EFE.

Excitación en Méjico contra los Estados Unidos

Méjico, 29. — El Vicepresidente de los Estados Unidos, Wallace, ha llegado a la capital mejicana y ha sido recibido solemnemente por las autoridades.

Cuando Wallace se encontraba en las habitaciones particulares del Embajador de los Estados Unidos, un grupo de manifestantes congregado ante el edificio profirió gritos de ¡abajo los Estados Unidos! y ¡viva Almazán!

Las fuerzas de policía acordonaron inmediatamente el edificio e impidieron a los manifestantes lanzar piedras contra la Embajada norteamericana. — EFE.

La situación de los refugiados ingleses

Todo el mundo huye de los bombardeos

Estocolmo, 29. — Un periódico de esta capital publica una crónica de Londres sobre la gravedad del problema de los refugiados en Inglaterra y especialmente en el centro del país.

En todas las carreteras se encuentran los autobuses abarrotados de refugiados y caravanas de automóviles. Todos los medios de locomoción no bastan para asegurar el transporte de las grandes masas de personas que quieren salir de los centros industriales, más castigados por los bombardeos alemanes. — EFE.

El Nuncio de S. S. visita a S. E. el

Ministro de ASUNTOS EXTERIORES

Madrid, 29. — En la mañana de hoy, el Nuncio de S. S. Monseñor Cignani que ha regresado de Roma, visitó al Ministro de Asuntos Exteriores, celebrando una conferencia con él. — CIFRA.

tenderá a resolver las actuales dificultades y señalar el plan que la nación japonesa ha de cumplir y que tiene como finalidad mantener la paz en el Extremo Oriente. — EFE.

THAILANDIA atacada por la Indochina FRANCESA

Tokio, 29. — Según una información de la Agencia Domei, el alto mando de las fuerzas siamesas anuncia que Tailandia ha sido atacada por la Indochina francesa. — EFE.

Mil doscientos millones para la defensa

Sofía, 29. — La Asamblea nacional ha aprobado en primera y segunda lectura el presupuesto extraordinario de mil doscientos millones para el Ministerio de Defensa Nacional.

Esta suma, asegurará la protección de Bulgaria por sus propios medios. — EFE.

LAS TROPAS ITALIANAS INICIAN UNA NUEVA OFENSIVA

LAS FUERZAS GRIEGAS SE BATEN EN RETIRADA

Monastir (Frontera yugoeslava), 29. — Las tropas italianas atacaron intensamente durante la jornada del jueves en el sector de Pogradec.

Las noticias recibidas en la frontera dicen que los griegos se defienden encarnizadamente; batiéndose en retirada. Además desde primeras horas de la noche otros combates se entablaron en la zona de Pishkopeje, donde sin embargo, la lucha fué menos violenta.

La aviación italiana cooperó con las tropas de tierra, bombardeando las posiciones enemigas y las concentraciones de fuerzas. — EFE.

ACTUALIDADES LOCALES

EN SOCORRO

de cuantos han sufrido daños con las inundaciones del

DIA 26

Desde los primeros momentos de la catástrofe, las autoridades de Ceuta se han preocupado con todo celo de arbitrar la forma de acudir en socorro inmediato de cuantos han experimentado daños, con motivo de los inundaciones ocurridas en nuestra ciudad el día 26.

De acuerdo el Excmo. señor Delegado del Gobierno y el Ilmo. señor Alcalde de Ceuta, la primera medida tomada ha sido la de investigar los perjuicios que se han sufrido, y para ello, ha sido nombrada una Comisión de la que forman parte como Presidente el Secretario del Movimiento y Gestor Municipal señor Trujillo, el Secretario especial del señor Alcalde, el Delegado Local de Auxilio Social y un aparejador, auxiliados por personal del Ayuntamiento.

Esta comisión, que comenzará a actuar desde hoy mismo, recibirá en el Ayuntamiento a todos los damnificados, que deberán presentar relación de todos los daños que han experimentado, debiendo hacerlo con escrupuloso detalle, a fin de que en las comprobaciones no haya de encontrarse ningún entorpecimiento, pues se trata de que esta actuación sea muy rápida, al objeto de que pueda ser puesto rápidamente el remedio. Es, por consiguiente, imprescindible, la cooperación de todos los damnificados, que tienen la obligación de personarse en el Ayuntamiento con toda urgencia, para hacer entrega de la lista de perjuicios a que anteriormente nos referimos.

Para atender a las reparaciones que hayan de hacerse, se cuenta con que el pueblo ceutí continúa haciendo los donativos que ya se han iniciado y además, se han recibido ofertas de empresas de teatros y varias agrupaciones artísticas, que han ofrecido desinteresadamente su cooperación, para contribuir a tan humanitaria obra.

La comisión nombrada, y, personal del Municipio que con ella ha de cooperar, se muestran deseosos de comenzar sus trabajos, a los que dedicarán el entusiasmo e interés que requiere esta simpática obra.

Asociación de Hijas de Maria

A las siete de la tarde de hoy, dará comienzo el solemne novenario a la Inmaculada Concepción en la Iglesia de San Francisco, que las Hijas de Maria dedican a su excelsa Madre.

Ocupará la Sagrada cátedra el R. P. Isidro López de Alda. Se espera de todas las Hijas de Maria la asistencia a todos estos cultos.

Pequeños sucesos

Por los facultativos de guardia de la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer, Africa Heredia, Ceuta, 23 años, domiciliada en G. Aldave abdomen agudo, leve. Africa Heredia, natural de Ceuta, 4 años, domiciliada en Avenida de Africa número 9, herida contusa en la región frontal, leve. Juan Ramirez, domiciliado en Arroyo del Lavadero, 16, erosiones pierna izquierda, leve. Cristóbal Navarro Hernández, natural de Aimería, 24 años, domiciliado en Almadraza, 12, erosiones dedo índice derecho. Dolores G. Fernández, natural de Barcelona, con domicilio en Linares, 16, erosiones superficiales producidas en ambas rodillas. Ana Illesca Mede, natural de Estepona, domiciliada en Huerta el Espino, extracción cuerpo extraño dedo índice izquierdo, y Ana Carmona, natural de Antequera, de 30 años, con domicilio en Fosc San Felipe número 13, erosión pierna derecha, leve.

REGISTRO CIVIL

Nacimientos registrados ayer, 3; de funciones, 0; matrimonios, 4.

AVISO

Habiendo adquirido en traspaso a don José Luis Palomar el negocio del Cabaret Cantante se hace constar por medio de este aviso que cuantos créditos tenga pendientes el citado señor Palomar deberán cobrarlos los interesados al citado señor en el plazo máximo de cuatro días, a partir de la publicación de este anuncio, o sea hasta fin del mes actual y que transcurrido dicho plazo la nueva empresa no se hace responsable en modo alguno al pago de los créditos que quedaren pendientes de abono referentes al citado negocio.

Ceuta, 26-11-1940.

PUEDES PRESENTAR TU CARTILLA EN CUALQUIER MESA DE LAS DEL DISTRITO A QUE PERTENEZCAS.

MIGUEL NAVARRO

EXAMEN DE ESTADO

Bachiller, primera Enseñanza

Rifau, 7 y Conrado Alvarez, 9.-Teléfono. 608

Preparación oposiciones, ingreso en el Magisterio Nacional

BODA DISTINGUIDA

En el templo de Nuestra Señora de Africa, se celebrará en la mañana de hoy, la boda de la distinguida y bella señorita Olimpia López.

La solemne ceremonia tendrá lugar a las 11 de la mañana, y no a las 11,30 conforme anunciábamos ayer, a consecuencia de una equivocada información.

Del mismo daremos amplia reseña.

VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Algeciras" salieron ayer para la Península: A Madrid, el Comerciante don Pascual Arnal Jiménez, el empleado don Cayo Furrasola y los estudiantes don Domingo Hernández y Francisco Furrasola, a Albala el contable don Víctor Francisco Cáceres, a Jerez, el comerciante don Antonio Navarro Romero, a Sevilla el comerciante don Francisco Durán Andrade, a Málaga el industrial don Bernabé Rios García, a Cádiz el industrial don José Gómez Misa y el empleado don Francisco Señor Díaz, a Ciudad Real, el industrial don Francisco Cetero Chaves, a Ronda el industrial don José Moreno Martínez, a Gijón el industrial don Angel del Busto Palacio y a Algeciras el comerciante marroquí Ohasis Zarnal B. Jilabi.

De Tetuán para Madrid Busuf Mohamed B. Hach Salat, comerciante y a Granada José Hernández Martín.

Ayer llegaron a Ceuta procedentes de la Península: De Cádiz el Comerciante don Juan Rosso Sevillano, de Madrid, el ferroviario don Miguel La gara Martín, de Valencia el comerciante don Felipe Noriega Llagastera, de San Roque don Manuel M. Martín, de Algeciras el comerciante don Facundo Castaño Castaño, y don Antonio Miranda Tendero de Málaga el comerciante don José García Ramirez y de Ecija el empleado don Pedro Puche Rizo.

VIDA RELIGIOSA

En la tarde de ayer, ha comenzado a celebrarse la Novena de la Purísima Concepción, en todos los Colegios Nacionales de nuestra ciudad.

También se hará de la misma forma, en la mayor parte de los Colegios particulares, según las referencias que a nosotros llegan.

PARA LAVAR ROPA

"JABONINA"

Muy superior al jabón corriente. Lava toda clase de tejidos por muy delicados que estos sean.

Unico sitio de venta:

Perfumería "VICENTE MARTINEZ"

Puente Almina 6

SI NO PUDIERAS OBTENER EL IMPRESO DE DECLARACION JURADA, FORMULALA CON ARREGLO AL MODELO DEL "BOLETIN OFICIAL" DEL 19 DEL ACTUAL.

En socorro de los DAMNIFICADOS

Donativos importantes

Una vez más el noble pueblo de Ceuta, da pruebas incontrovertibles de su generosidad y buenos sentimientos con motivo de los graves perjuicios que se han originado a infinidad de personas modestas, a causa del temporal de aguas recientemente ocurrido en nuestra ciudad.

La amargura por que se ven embargados los vecinos que a causa de las inundaciones hubieron de abandonar sus hogares para refugiarse en los lugares en que se les alojó por las autoridades locales, ha producido honda emoción en los ceutíes, que se disponen a acudir solícitos en su socorro, restando en lo posible los perjuicios materiales sufridos, que desde luego, han de elevarse a una cifra respetable.

Ya ha habido dos importantes empresas Ybarrola y Carbones, que sin estimulo de nadie, han acudido a facilitar la labor de auxilio iniciada por nuestras primeras autoridades y cada una de ellas ha hecho al Excmo. señor Delegado del Gobierno, don Fernando Barrón un espléndido donativo de 5.000 pesetas y también ha sido hecho otro donativo de 1.000 pesetas por don José Martín Ruiz.

S. E. el Delegado, ha hecho público su agradecimiento por el generoso desprendimiento, que tan de relieve pone el deseo de coadyuvar a la solución del conflicto, esperando que estas donaciones sean tan solo baluarte probablemente de seguidas imitaciones, que de forma tan rápida permitirán el alivio de los males que experimentan, ceutíes abatidos por la desgracia, y que muy necesitados se encuentran del auxilio de sus convecinos.

Ciertamente está en lo fijo, nuestra primera autoridad civil. El pueblo de Ceuta, que en los sentimientos humanitarios tantas pruebas tiene dadas de su deseo de cooperación, no ha de fallar en este caso tan característico, de la necesidad que existe de acudir rápidamente en socorro de los damnificados, y, las entregas de donativos habrán de sucederse ininterrumpidamente, para cubrir con exceso las sumas necesarias para que tanto daño pueda ser remediado.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

P. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

ANUNCIOS BREVES

SE GESTIONA envío rápido Certificado Penales y otros documentos. Señor Vázquez, Recinto Sur, 5

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 5, 1.ª derecha.

ALQUILO habitación, pensión completa. Galea, 12, 2.ª izquierda.

MATRIMONIO sin hijos desearia habitación con derecho a cocina. Razón esta administración.

EL DIVORCIO
de la SEÑORITA X
Merle OBERON
Sandrine OLIVIER
UNA SUPERPRODUCCION
de ALEXANDER KORDA
JUCA-FILMS
FILMOPONO



HOY EN EL
Cervantes

¡SEÑORA! Senos perfectos, desarrollados, juveniles con MASAJE-SPORT

Pesetas 8



Los productores de grau Belleza "Carreras", son productos netamente Nacionales. Pedidos, giros. Lista Correos Ceuta.-Casa Central: BARCELONA

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

UN COMBATE NAVAL EN EL CANAL DE LA MANCHA

Los contratorpederos alemanes hundieron a cuatro unidades inglesas

TRECE AVIONES BRITANICOS FUERON ABATIDOS EN EL DIA DE AYER

ALEMAN Berlín, 29. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Contratorpederos alemanes efectuaron una acción a la orilla del Canal de la Mancha, en las proximidades del litoral inglés entablado combate con las unidades inglesas. Todas estas unidades enemigas fueron torpedeadas. Además, los contratorpederos alemanos hundieron a la altura de la costa meridional inglesa dos navíos de nueve mil y tres mil toneladas y otros dos barcos enemigos.

La aviación alemana prosiguió en el curso de la noche del 28 de noviembre y el día de la misma fecha los ataques de represalia contra los objetivos militares. En la región londinense se comprobaron nuevos incendios y explosiones. Fuerzas muy considerables atacaron en la noche de 28 de noviembre la ciudad y las instalaciones portuarias de Plymouth. El intenso ataque originó grandes explosiones y numerosos incendios. También fueron bombardeadas con éxito las instalaciones ferroviarias e industriales de otra gran ciudad de Es-

paña. Las baterías de largo alcance del Ejército y de la Marina, bombardearon a los navíos enemigos y otros objetivos en el sector de Dover.

En la noche del 29 varios aviones británicos arrojaron sus bombas explosivas e incendiarias en Alemania septentrional y occidental. Algunas casas sufrieron daños considerables. Los incendios fueron sofocados rápidamente. Una bomba alcanzó un hospital civil.

Las pérdidas del enemigo en el día de ayer fueron en total 13 aviones de los cuales 11 fueron derribados en combate aéreo y dos por la artillería de la defensa antiaérea y de la marina. Faltan cuatro aviones alemanes." — EFE.

NO CONSIENTAS LA CLASIFICACION EN SEGUNDA Y TERCERA CLASE DEL QUE DEBE ESTARLO EN PRIMERA, PUES CON ELLO DISMINUYE EL REPARTO DE PAN DE LOS VERDADERAMENTE NECESITADOS.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL 7-9-9

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras para la construcción de un edificio en Larache para los Servicios de la Delegación de Fomento en la Región Occidental, por un presupuesto de 285.187'21 pesetas, se procederá a la contratación de las mismas por el sistema de subasta que tendrá lugar el día VEINTIUNO de Diciembre del corriente año a las 12'30 horas en la Delegación de Fomento (Servicio Central) y en el de Construcciones Oficiales en Larache.

El proyecto completo, pliego de condiciones facultativas, particulares y demás especiales referentes a dicha obra se encuentran a disposición de quienes deseen examinarlos, en los Servicios anteriormente citados, durante las horas y días hábiles de oficina. — Tetuán 29 de Noviembre de 1940. — El Delegado. — Arturo Laclaustra. — Rubricado.

INGLES Londres, 29. — Comunicado de los Ministerios del Aire y de Seguridad Interior:

"Durante la noche última los ataques de la aviación alemana se concentraron principalmente sobre una ciudad del Noroeste de Inglaterra y muy especialmente sobre las orillas del Marsey. En esta última zona se produjeron algunos incendios, varios de ellos graves, y sufrieron desperfectos muchas casas particulares y otras construcciones; pero las informaciones recibidas indican que el número de víctimas no es tan elevado como se había creído dada la gran cantidad de aviones que tomaron parte en el ataque.

También cayeron bombas en muchos puntos aislados del sector meridional de Inglaterra. Estos ataques fueron tan numerosos que no puede situarse ninguna región como objetivo de bombardeo concreto y determinado, aunque hubo daños en varios lugares. En muchos de ellos se efectuaron grandes explosiones y en cuanto a las víctimas los informes permiten asegurar que resultaron numerosas personas muertas o heridas." — EFE.

Londres, 29. — El Almirantazgo comunica:

"Según informes de la flota del Mediterráneo, la aviación naval, bajo la protección de las unidades de nuestra escuadra, han llevado a cabo ataques sobre el puerto de Laci, en la isla de Lero, del Dodekaneso y sobre Trípoli en Libia. En el primero fueron alcanzados por las bombas, a pesar de la mala visibilidad, la región de los astilleros y otros puntos, en los cuales se provocaron incendios y fué atacado un barco, probablemente de guerra. No regresó uno de nuestros aparatos. En Trípoli fueron intensamente bombardeados el muelle y los navíos, que estaban amarrados a éste. Se produjeron grandes incendios y una hora más tarde y desde gran distancia se divisaba el resplandor de las llamas. Todos nuestros aparatos volvieron sin novedad a su base." — EFE.

Londres, 29. — Comunicado de los Ministerios del Aire y Seguridad Interior:

"Varias pequeñas formaciones de aviones enemigos franquearon la costa del Sudeste, en el día de hoy, viernes. Algunas bombas fueron lanzadas, especialmente en el Sur de Londres; pero causaron escasos daños y víctimas. Cinco aparatos enemigos han sido derribados hoy. Dos de nuestros aparatos también han sido derribados pero sus pilotos consiguieron salvarse. Se sabe ahora que otro aparato de caza británico fué derribado durante los combates de ayer, pero el piloto pudo también salvarse." — EFE.

EL QUE VOLUNTARIAMENTE PLEDA LA CLASIFICACION DE SU CARTILLA EN LA CLASE PRIMERA, NO NECESITA PRESENTAR DECLARACION JURADA DE INGRESOS Y FORTUNA

ITALIANO Roma, 29. — El Alto Mando de las fuerzas armadas italianas comunica:

"En la jornada de ayer en el frente griego las divisiones Ferrara, Cieza y Centauro del 11 Ejército contraatacaron y destruyeron todo intento de concentraciones del enemigo. En el frente del Ejército 9.º, ningún acontecimiento que señalar.

Trescientos aviones aproximadamente de nuestras formaciones aéreas bombardearon los centros y carreteras enemigas, alcanzando repetidamente los objetivos propuestos, especialmente en las zonas de Erzeke y Sopiki, provocando explosiones e incendios. En Erzeke fué aniquilado por completo un depósito de carburante. En combate aéreo fueron derribados cuatro aparatos enemigos. Dos de nuestros aviones no regresaron. En el frente del 9.º Ejército nuestra artillería antiaérea derribó dos aparatos enemigos que cayeron envueltos en llamas. Otro aparato de bombardeo enemigo hizo un aterrizaje forzoso en Eboli y la tripulación, compuesta por un Oficial y dos Suboficiales fué hecha prisionera.

Otra formación bombardeó los objetivos de Corfú. En este último punto nuestras unidades navales efectuaron en la mañana del 28 operaciones prolongadas de bombardeo a costa distancia sobre los objetivos militares. Fueron alcanzados con éxito, resultando destruidas las baterías de San Fernando, San Esteban y otras, las instalaciones, depósitos y los cuarteles de Silari, la estación de radio de Vistolli y el puesto observador de Vedet. La reacción enemiga fué desordenada y sin eficacia. Nuestras unidades no sufrieron daño alguno.

En los alrededores de Malta una formación naval enemiga descubierta por nuestros aviones, fué atacada por éstos, que alcanzaron con una bomba de grueso calibre a un gran navío de guerra. Se entablaron violentos combates aéreos en los cuales fueron derribados cinco aviones enemigos y otros dos seriamente averiados. Uno de nuestros aparatos no regresó a su base.

Por la noche, nuestras escuadrillas bombardearon la Valeta.

En el Africa oriental el enemigo realizó incursiones aéreas sobre Tersey, sin consecuencias, sobre el Daka, donde fueron causados dos heridos y sobre Gomar (Metenna) donde hubo dos indígenas heridos y un niño muerto.

Uno de nuestros submarinos, el "Marconi" hundió en el Atlántico un barco inglés de diez mil toneladas.

Los aparatos enemigos intentaron atacar las ciudades del Buidici y Tarento; pero recibidos por la D. C. A. arrojaron solamente en los alrededores de Buidici bombas explosivas e incendiarias que cayeron en pleno campo o en el mar." — EFE.

ESTATE ATENTO AL LUGAR DONDE SEÑALEN PARA QUE RECOJAS EL IMPRESO DE LA DECLARACION JURADA QUE HAS DE FORMULAR.

GRIEGO Atenas, 29. — Comunicado oficial del alto mando de las fuerzas helenas:

"En todo el frente se han registrado combates locales con resultados satisfactorios para nosotros;

Nuestra aviación efectuó reconocimientos y servicios, para cooperar con nuestras fuerzas. En combate aéreo fueron derribados cinco aviones enemigos. La aviación enemiga bombardeó una ciudad y pueblos del Epiro, Corfú, Cefalonia y la costa occidental del Peloponeso. Hubo muy pocas víctimas entre la población civil y los daños materiales fueron escasos.

Varios contratorpederos italianos dispararon varios proyectiles contra la costa norte de Corfú, que se alejaron protegiéndose con una columna de humo, tan pronto como hicieron acto de presencia los aviones propios." — EFE.

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras para la construcción del INSTITUTO E INTERNA DO PARA LAS ORGANIZACIONES JUVENILES DE TETUAN, por un presupuesto de 3.839.161'19 pesetas, se procederá a la contratación de las mismas por el sistema de subasta que tendrá lugar el día VEINTIUNO de Diciembre del corriente año, a las 12'15 en la Delegación de Fomento (Servicio Central) y en Larache y Beni Enzar, en los respectivos servicios de Construcciones Oficiales.

El proyecto completo, pliego de condiciones facultativas, particulares y demás especiales referentes a dicha obra se encuentran a disposición de quienes deseen examinarlos, en los Servicios anteriormente citados, durante las horas y días hábiles de oficina. — Tetuán 29 de Noviembre de 1940. — El Delegado. — Arturo Laclaustra. — Rubricado.



EL DIVORCIO HOY EN EL
de la **SEÑORITA X**
Merle **OBERON**
Lawrence **OLIVIER**
UNA SUPERPRODUCCION **JUCA FILMS**
de **ALEXANDER KORDA** **REPARTO PRINCIPAL**

HOY EN EL
Cervantes



Teatro Cervantes

GRAN COMPAÑIA

Lirica Española

Primer Actor y Director
ANDRES CALVO

Maestros Directores y Concer-
tadores

Eugenio Vilches José Albuger

LISTA DE LA COMPAÑIA

Primera tiple
MERCEDES SOLER

Tiples
NATI GONZALO
LYDIA DIAZ VALERO
JOSEFINA PUERTA

1.ª tiple cómica
MATILDE FUSTER

Tiple cómica
ESRIQUETA ESTEVE

Característica
ASCENSION CEBRAL

Segundas tiples

PEPITA PEREZ
CARMEN BORJA
LOLA RUIZ
ROSARIO BORJA
BETTI SENA
CONSUELO ESTEVE
PILAR GOMEZ
PILAR PUERTA
ANGELITA ALONSO
FINITA RAMOS

Primer Actor y director
ANDRES CALVO

Tenores
JUSTO PORTELA
ALBERTO G. OCANA

Baritonos
JUAN CERDA
EDUARDO ESTERN

Primer Actor de carácter
JUAN CASENAVE

Tenor cómico
AVELINO NEBOT

Actor cómico
FRANCISCO BUTIER

Actores
ANTONIO LLEDO
JOSE LLOBREGAT
ANTONIO LATORRE
JOSE GERMAN
JOSE ESTEVE
LINO PEREZ

—oOo—

Representante
ENRIQUE RAMIREZ

Apuntador
J. GARCIA MORATO

Regidor de Escena
C. GARCIA MORALES

Maquinista
JOSE SIMON

Sastrería
VDA. FERREROS Madrid

Decorados
VICENTE PEREZ Alicante

Atrezzo:

Propiedad de la Compañia

20 CORISTAS DE
AMBOS SEXOS, 20

DEBUT, martes 3 de diciembre a las 9'30 de la noche, con la zarzuela en tres actos del maestro Torroba

Luisa Fernanda

Las obras que se representaran son las siguientes: LUISA FERNANDA, EL ASOMBRO DE DAMASCO, KATIUSKA y EL NIÑO JUDIO.

En la Contaduría del Teatro están a la venta las localidades de los cuatro días de actuación de esta Compañia.

Información de España

Ha dado principio la reconstrucción de Eibar. - Diez millones de crédito para obras sociales. - 180 ciegos en peregrinación al Pilar. - Otras interesantes informaciones

LA DELEGACION PROVINCIAL DE EDUCACION DE MADRID ORGANIZA UNA CONFERENCIA

Madrid, 29. — Mañana, día 30, a las seis y media de la tarde, en la sala de conferencias de la Delegación Provincial de Educación, Prado, 21, pronunciará una conferencia el segundo jefe de la Secretaria General de la Alta Comisaría de España en Marruecos e ilustre africanista, don Epifanio González.

CONFERENCIAS EN LA EXPOSICION DEL CID

Madrid, 29. — Esta noche en el salón de manuscritos del Palacio de Bibliotecas y Museos, donde se ha instalado la exposición Cidiana, se ha inaugurado el ciclo de conferencias anunciado, con una, pronunciada por don Roque Vidal acerca del Poema del Mío Cid, de cuyo códice original era poseedor.

El señor Vidal hizo una erudita disertación sobre el códice del Mío Cid y sobre los cantares de gesta es pañoles.

Declaró como los rojos consiguieron apoderarse de este códice y su satisfacción al volverlo a obtener en una subasta, juntamente con una colección del Diario del Alcazar, magnífica obra de valor patriótico.

Un alemán quería adquirir la colección del "Alcazar de Toledo" para enviarla al Führer, pensando que sería el objeto más grato al Canciller alemán pero el poseedor del códice de Mío Cid dijo que él quería adquirirlo y entonces el alemán dijo que la cantidad que había entregado por el documento en la subasta se dejara en favor del Tesoro Nacional de España y renunció a la adquisición de la colección para que estuviese ésta en poder del dueño del códice del Mío Cid.

Delegación de Fomento SERVICIO CENTRAL

AVISO

Acordada por esta Alta Comisaría la ejecución de las obras para la construcción de una DEFENSA PROVISIONAL DE LA MARGEN IZQUIERDA DEL RIO MARTIN PROXIMA A SU DESEMBOCADURA Y EN EL TERMINO DEL CITADO POBLADO" por un presupuesto de 224.104'38 pesetas, se procederá a la contratación de las mismas por el sistema de subasta que tendrá lugar el VEINTIUNO de Diciembre del corriente año a las 12'45 horas en la Delegación de Fomento (Servicio Central) y en el de Obras Públicas en Larache.

El proyecto completo, pliego de condiciones facultativas, particulares y demás especiales referentes a dicha obra se encuentran a disposición de quienes deseen examinarlos, en los Servicios anteriormente citados, durante las horas y días hábiles de oficina. — Tetuán 29 de Noviembre de 1940. — El Delegado. — Arturo Laclaustra. — Rubricado.

Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 29. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy entre otras, las siguientes disposiciones:

Ley sobre concesión de beneficios a funcionarios condenados a inhabilitación. Los reos que por su conducta en relación con el movimiento, hubieran sido condenados a inhabilitación como pena principal, cuyo término de duración máximo sea de doce años y un día, podrán verificar la rehabilitación. Para su reinclusión en la escala a que los habilitados pertenecían deberá considerárseles en situación de postergación durante el tiempo transcurrido entre la fecha de la sentencia firme y de la concesión de rehabilitación, no teniendo derecho al percibo de haberes atrasados.

Ley por la que se faculta al Delegado nacional del Servicio del Trigo para ordenar el funcionamiento durante la actual campaña triguera de los molinos maquileros que estime convenientes.

Agricultura. — Orden por la que se dictan disposiciones complementarias para la aplicación del Decreto de 5 de noviembre sobre distribución del aceite de oliva.

SUPRESION DEL AUMENTO DEL PRECIO DE LOS DIARIOS EN DOMINGO

Madrid, 29. — El "Boletín Oficial" del Estado publicará mañana, una orden en la que se dispone que a partir del primero de diciembre próximo quedará sin efecto el aumento de cinco céntimos en el precio de venta de los periódicos del domingo, establecido por otra orden del Ministerio del Interior de 9 de julio de 1938

EIBAR SE EMPIEZA A RECONSTRUIR

San Sebastián, 29. — Ha dado comienzo la reconstrucción de Eibar, que fué destruída por los rojos separatistas en Abril del 37. Con tal motivo se celebrará una emocionante ceremonia dentro de la mayor sencillez, a la que asistió el Ayuntamiento en corporación y otras autoridades y jarrarquías, así como el vecindario en masa de Eibar.

El párroco de la industriosa villa, señor Aguinaga, bendijo las obras e inmediatamente dieron comienzo los trabajos.

La banda de música de F. E. T. y de las J. O. N. S. interpretó los himnos nacionales, dándose así por terminado el acto.

UN CREDITO DE DIEZ MILLONES

Vigo, 29. — El Ministro de la Gobernación ha concedido autorización al Ayuntamiento para concertar una operación de crédito hasta la cifra de diez millones de pesetas con destino a obras sociales de gran importancia.

UNA PEREGRINACION DE CIEGOS

Barcelona, 29. — 180 ciegos de esta capital se trasladarán en peregrinación a Zaragoza para postrarse ante la Virgen del Pilar. Su llegada a la capital de Aragón coincidirá con la presencia en la misma de la peregrinación organizada por la Organización nacional de Ciegos.

Esta peregrinación se verificará los días 3, 4 y 5 del próximo diciembre.

EL PRESUPUESTO DEL AYUNTAMIENTO DE MADRID

Vigo, 29. — En la sesión plenaria del Ayuntamiento se han adoptado importantes acuerdos. Uno de ellos consistió en la aprobación del presupuesto ordinario de 1941 y que se eleva a 8.447.434 pesetas.

CARTELERA

PARA HOY

De seis a una



Alexander Korda presenta la maravilla cinematográfica que tiene por título,

El divorcio de la SEÑORITA X

Creación de la bellísima actriz

Merle OBERON

y del célebre galán.

LAURENCE OLIVIER

El divorcio de la señorita X

es una producción Filmófono presentada con un lujo inusitado, su argumento encantador nos hace vivir un momento de lícito.

Es una producción EN PERFECTO TECNICOLOR

Una película única donde no se sabe qué apreciar más si la interpretación y dirección o el colorido tan maravilloso de sus escenas.

Completa el programa un número nuevo del cada día más interesante

NOTICIARIO FOX

El día 3 debut de la Compañia lirica de ANDRES CALVO, la que actuará 4 veces más, representándose LUISA FERNANDA, EL ASOMBRO DE DAMASCO, KATIUSKA y EL NIÑO JUDIO.

Encargue sus localidades para estas cuatro funciones.

CREMA DENTAL
Mukara
ALTA CALIDAD
SUPREMO DENTIFRICO

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

DONATIVOS

La Compañía General de Carbones S. A., ha entregado en esta Delegación la cantidad de CINCO MIL PESETAS, para los damnificados por el temporal sufrido en la noche del 26 al 27 del actual en esta Plaza.

Por don José Martín Ruiz, fueron entregadas igualmente para idénticos fines otras MIL PESETAS; con las que alcanza en total, a la suma de 11.000 lo recaudado por este concepto.

Lo que tengo el honor de hacer público para general conocimiento y satisfacción de los donantes, con la expresión de mi gratitud por tan generoso desprendimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 29 de Noviembre de 1940.

El Delegado,

Fernando Barrón.

ORDEN

Por la Presidencia del Gobierno en Orden de 25 del actual, inserta en el Boletín Oficial del Estado, número 331, se dispone:

A partir de mañana día 1 de Diciembre comenzarán a regir en todos los servicios Oficiales y públicos, así como en establecimientos y demás espectáculos el siguiente horario:

Todas las oficinas públicas tanto del Estado como de la Provincia o Municipio habrán de terminar sus trabajos por la mañana antes de las tres horas treinta minutos. Pasada esta hora en forma alguna se realizará función oficial en ninguna de ellas. Antes de las veinte horas se dará por terminado el trabajo que ha ya de realizarse por la tarde.

Los servicios públicos y las empresas privadas, atendiendo a sus peculiares necesidades y a la legislación particular por que se rigen, harán en sus horarios de servicio al público y en los de trabajo del personal las modificaciones precisas para acomodar unos y otros, en lo que se refiere a fin de jornada, a las horas anteriormente señaladas.

Los espectáculos públicos terminarán a las doce en punto de la noche o antes. Los cafés, bares y establecimientos análogos cerrarán lo más tarde a la una de la madrugada, sin que a esta hora pueda quedar público dentro del establecimiento. A la misma hora y con la misma condición cerrarán los salones de baile y salas de fiestas, casinos y círculos de recreo.

Los hoteles y pensiones quedan obligados a servir sus comidas a partir de las trece horas treinta minutos, o veinte horas, según se trate de la mañana o la tarde, o antes si así lo consideran conveniente, pero a partir de las 14 horas treinta minutos, o veintuna hora treinta minutos, dejarán de facilitarla.

En los colegios, academias y establecimientos públicos o privados en los que haya un régimen de internado, pensión o servicio de comida no se comenzará a servir la cena más tarde de las veinte horas treinta minutos.

A partir de las doce de la noche y hasta las siete de la mañana del día siguiente, no se permitirá que trascienda al exterior de las casas particulares, círculos y hoteles las emisiones radiofónicas, o cualquiera otra clase de sonidos que pudieran difundir.

El incumplimiento de lo anteriormente dispuesto será corregido gubernativamente, salvo que la transgresión constituyera delito. La reincidencia por tercera vez podrá acarrear el cierre del establecimiento.

Lo que se hace público para general conocimiento y la más estricta observancia a partir del día 1.º de Diciembre próximo.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 29 de Noviembre de 1940

El Delegado, FERNANDO BARRÓN

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

EDICTO

EL ALCALDE DE CEUTA

HACE SABER: Que en cumplimiento de órdenes superiores se precisa conocer con toda exactitud los antecedentes que a continuación se detallan:

Primero.—Número de garajes que existan en este término municipal, expresando calle y número donde radicaran.

Segundo.—Capacidad de cada uno en metros cuadrados.

Tercero.—Nombre y apellidos de los que vienen utilizándolos.

Cuarto.—Clase de vehículo que encierra cada uno de ellos con expresión de su forma y matrícula.

A fin de poder llevar en todo momento una estadística minuciosa de los vehículos residentes en garajes de esta ciudad, deberá comunicarse por los respectivos dueños a esta Alcaldía en los cinco primeros días de la primera y segunda quincena de cada mes las altas y bajas originadas en cada uno de aquellos con respecto a todo vehículo con los datos aludidos en relación con el garage, indicando su calle y número, nombre y apellidos del propietario del automóvil y forma y matrícula del mismo.

Las declaraciones que se indican en primer lugar, deberán ser presentadas en el Negociado de Estadística

de este Ilustre Ayuntamiento, antes del día cinco del próximo mes de diciembre, durante los días y horas hábiles de oficina.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Ceuta, 27 de noviembre de 1940.

JACINTO OCHOA

AVISO

Se pone en conocimiento de los damnificados con motivo del temporal de lluvia ocurrido en esta ciudad el día veintisiete del actual, se pasen por el Negociado de Estadística de este Ilustre Ayuntamiento a la mayor brevedad posible, con el fin de hacer la declaración jurada de las pérdidas ocasionadas.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

CEUTA 29 de novbre. de 1940.

El Alcalde.

BODA

El próximo domingo, día 1.º de Diciembre, se celebrará a las 7 de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de África, el matrimonio de la distinguida y bella señorita Africa Medina, con el joven José Tomás Anaya, funcionario de la Junat de Economía Industria y Comercio.

El acto promete verse muy concurrido, pues los contrayentes son personas muy conocidas y gozan en nuestra ciudad de generales simpatías.

Les anticipamos nuestra cordial felicitación.

EL DIVORCIO de la SEÑORITA EN TECNOLOR



Hoy en el CERVANTES

"EL FARO" EN TETUAN

Comentarios locales

Ayer volvió a lucir el sol, ya con cierta franqueza, después de tantos días neblinosos. Amainó el aire y la gente se lanzó a la calle para desquitarse del forzado encierro anterior. Los jardines del Parque y demás avenidas de los alrededores, estuvieron animadísimo — que para eso se han hecho y para eso presentan un magnífico aspecto de urbanización — viéndose se numerosos grupos de paseantes de ambos sexos. Tetuán dispone para ello de hermosos lugares, como el Paseo de las Palmeras y el de las Cornisas, cada día más atractivos, que no en vano nuestra Junta de Servicios Municipales cuida de su conservación y embellecimiento. Claro que estas horas al aire libre duran poco — el paréntesis del medio día y primeras de la tarde — porque al caer el sol el frío se acentúa y las entradas de la ciudad vuelven a animarse con el regreso, algo cansado, de los paseantes. Y luego, queda el recurso de la calle Generalísimo adelante, ese paseo clásico por la calzada que imprime a la Capital del Protectorado un típico sabor provinciano.

Esa fué la tónica de la jornada de ayer, y lamentamos no poder servir a los lectores algo más distruido. Pero volvamos por la perogrullada de que mañana será otro día y todo se irá.

VIAJEROS

Ha marchado al campo, a una de cuyas intervenciones a sido destinado, nuestro querido camarada, hasta ahora Delegado Provincial de Ex-combatientes, José Romera Andrés.

Le deseamos grata estancia en su nuevo destino.

Anuncie en EL FARO

Para la postulación de Auxilio Social

Camaradas que deberán presentarse el domingo, día 1 de diciembre, a las 10 de la mañana en la Comarcal de Auxilio Social, debidamente uniformadas, para el servicio de Postulación. La que tuviera una falta que justificara la no asistencia, deberá notificarlo antes de dicha hora en la Delegación Provincial de la Sección Femenina, en caso contrario, será severamente sancionada.

Maria Gómez Jorda, Consuelo Mazo, Pepita Mazo, Rafaela Delgado Téllez, Remedios Martiñez Drissien, María Sánchez Hermoso, Dolores Luque García, María Esperanza Sánchez Amat, Leontina Gutiérrez Alvarez Pilar Gardón Gutiérrez, Pepita García Clemente, Africa Cano, María Díaz Borrego, Trinidad Godoy Carbonell, Carmen Ruiz Peinado, Carmen López Martín, Anita Flores Beltrán, Soledad Granados, Ana Rincón Robledo, Rafaela del Toro, María de los Angeles Luque Llamas, Enriqueta Vinuesa, Purificación Saura, Dorita Aranda, Feliciano Rosón, María Cambril, Mariana Muzillo, Edelmira Colado.

Relación de cumplidoras del "Servicio Social" que deberán presentarse el próximo domingo día 1, a las diez de la mañana en la Delegación Comarcal de Auxilio Social para efectuar la postulación que se celebrará dicho día.

M.ª Luisa Guerrero Pérez, Amelia Medrano y Rivas, Amalia Molina Nieto, Soledad Carretero Milán, Asunción Luna Pozo, M.ª Teresa Barceló Bernal, Isabel Medina Solís, Araceli Bien

zobas Ezquerria, Luisa Nicolás Pastrana, Victoria Vega Giménez Encarnación Flores de Paz, Isabel Rodríguez Barrientos, Argentina Rellán González, Isabel Moreno Parra, M.ª Concepción Alducín Lardies, Amparo Gil Romero, Jesús Rodríguez Carnero, Gloria Ibriicu Apellaniz, Consuelo Cismadevilla Gómez, Gloria Vega Giniénez, Delfina Martínez de Pradas, Magdalena Duque Alcubilla, Enriqueta Vargas Macías.

Tetuán 29 de Noviembre de 1940.

AVISO

SI EL UAFI EL BAKALI, vecino de Alcazarquivir y DON EDUARDO GUERRERO CARRILLO, vecino de Chauen, solicitan autorización para instalar en Alcazarquivir, en edificio propiedad del primero de los solicitantes, un molino de molturación de cereales.

La instalación con capacidad de 35 a 40 Qm. por cada 8 horas de trabajo constará de: un molino con tres pares de piedras artificiales de 1,10 mts. de diámetro y de un motor eléctrico.

En virtud de lo que dispone el artículo 3.º del vigente Reglamento de Industrias, el proyecto de instalación se hallará en la Secretaría de la Delegación de Fomento durante un plazo de veinte días, dentro del cual podrán formularse las reclamaciones a que hubiere lugar.

Tetuán, 7 de noviembre de 1940.

El Delegado,

Arturo Laclaustra. -- Rubricado.

"Es copia"

Ilegible. -- Rubricado.

DEPORTIVAS

EL ATHLETIC CLUB A CEUTA

Mañana domingo, se desplaza el equipo rojiblanco al Campo Municipal de la vecina plaza, para contender con el actual campeón, Ceuta Sport. Un partido de envergadura será el de mañana, de emoción grande, en el que se hará verdadero fútbol.

La sorpresa es posible que la dé el Athletic con la presentación de sus nuevos elementos, ya probados estos días pasados, en partidos de entrenamiento. Uno de estos partidos amistosos y, desde luego, en plan extra oficial, a puerta cerrada fué con el Español F. C. que vuelve. Ambos equipos traron lo que valen. ¿Quién ganó?

¡Cualquiera! Guardemos el secreto para no levantar en la "hinchada" de cada rival, tempestades de comentarios. Pero sobre el misterio de si vencieron los atlético o los españolistas, quedó una cosa clara: que el once rojiblanco posee un soberbio portero de nueva adquisición, un gran delantero y un medio, los cuales es muy posible que se enfrenten mañana con tra el Ceuta. En concreto no hay nada, desde luego, pues estas cosas siempre han de ser resueltas a última hora. Por eso, es mejor que esperemos a mañana para verlo.



Venéreo, Sífilis, Impotencia

Curación rapidísima, con los acreditados

Productos A B A T E M I X C O

GRAGEAS, ROOB, INYECCION Y ELIXIR

Pedir folletos instructivos en el Depósito

Central:

FARMACIA MINERVA

HOSPITAL, 70. -- BARCELONA.

Venta en Marruecos español: JOSÉ SALMORRAL DE FLORES.- Ceuta y Melilla

EL FARO

AÑO VII.

Ceuta, Sábado 30 de Noviembre de 1940.

Número 1902

ULTIMAS

NOTICIAS

de los sucesos

de Rumania

HONRAS FUNEBRES POR CORDEANU

Bucarest, 29. — Para asistir en representación del Reich y del Partido nacional socialista en las honras fúnebres que se rendirán a los restos mortales de Codreanu, han llegado esta tarde el Reichslater de Viena, Von Schirach y el Jefe de las Organizaciones Juveniles del Partido nacional socialista en el Extranjero Richard Bohle. — EFE.

TERMINA LA VISTA DEL PROCESO CONTRA CODREANU

Bucarest, 29. — A las siete de la tarde ha terminado la vista ante el Tribunal de Casación de la revisión del proceso contra Codreanu, y se ha dado a conocer su decisión. En ella se declara anulada la sentencia de 1938, dictada por el Tribunal militar del segundo cuerpo de Ejército de Bucarest y que condenó a Codreanu como reo de alta traición.

En la nueva sentencia se proclama también la rehabilitación del Jefe legionario. — EFE.

Persisten los bombardeos

Ataques ingleses en territorio holandés

Amsterdam, 29. — Se comunica de La Haya, de fuente alemana competente, que los aviadores ingleses han efectuado nuevos ataques contra el territorio holandés, en la noche del miércoles al jueves y en la mañana del jueves.

Una gran parte de las bombas arrojadas cayó en el campo y no ocasionó apenas daños. Algunos barrios habitados fueron alcanzados. Veinticuatro casas resultaron más o menos dañadas. Una escuela ha sufrido daños. En una localidad del sur de Holanda fueron lanzadas numerosas bombas incendiarias que provocaron varios incendios, resultando una persona seriamente herida. — EFE.

Ataque a un campo de aviación

Belgrado, 29. — Noticias de la frontera griega anuncian que una escuadrilla de ocho bombarderos italianos han atacado por tres veces el campo de aviación de Lerin, donde se provocaron fuertes explosiones. — EFE.

El Presidente de la República China jura su cargo

Se desmienten ciertas órdenes de evacuación en Grecia

SOBRE LA EVACUACION DE EXTRANJEROS EN GRECIA

Atenas, 29. — Oficiosamente se desmienten ciertas informaciones extranjeras, según las cuales todos los periodistas internacionales, salvo los ingleses y norteamericanos, habían sido evacuados de Atenas.

Se añade, que por el contrario los corresponsales de prensa en la capital griega, todos reciben toda clase de facilidades oficiales para el desempeño de su misión. — EFE.

DISCUSION DE UN PROYECTO

Budapest, 29. — La discusión del proyecto de ley que concede amplios poderes al Gobierno, continúa en la Cámara húngara. Se espera que se prolongue hasta el lunes. — EFE.

JURA EL NUEVO PRESIDENTE CHINO

Nankin, 29. — Esta mañana se ha celebrado una solemne ceremonia en la cual el nuevo Presidente, Wan Chin Wei ha prestado juramento como presidente de la República China.

El acto se celebró en el gran salón de actos del Gobierno nacional con asistencia de más de doscientas personalidades, entre las que figuraban miembros del Gobierno de Nankin, autoridades, etc. — EFE.

LA REINA ELENA VISITA EL QUIRINAL

Roma, 29. — La Reina madre Elena de Rumania, que como se sabe hace varios días se encuentra en Italia, ha estado en Roma hoy por la mañana, y ha efectuado una corta visita al Quirinal.

Por la tarde ha regresado a Florencia. — EFE.

CRUCE DE TELEGRAMAS

Roma, 29. — Con ocasión del veinte aniversario de la independencia albanesa el Presidente del Consejo albanés, ha enviado al Rey Emperador un telegrama en el que expresa la lealtad de los albaneses y el deseo de la victoria.

El Rey Emperador ha contestado con otro mensaje en el que da las gracias a los albaneses por sus manifestaciones. — EFE.

DESCARRILA UN TREN DE OBREROS

Son aumentados los jornales en algunas industrias

SOLARES PARA UN SANATORIO

Orense, 29. — La Diputación acordó ofrecer al Patronato Nacional antituberculoso solares para la construcción de un Sanatorio en esta provincia y contribuir con ciento cincuenta mil pesetas para el coste de las obras.

LA EXPOSICION PERMANENTE DE LA CONSTRUCCION

Madrid, 29. — Mañana se abre de nuevo la exposición permanente de la Reconstrucción de España, que ha permanecido cerrada durante el mes pasado para ofrecer en ella importantes transformaciones.

Junto a los proyectos expuestos durante el primer período figuran ahora otros proyectos elaborados por la Dirección General de Regiones Devastadas, para ampliar y completar su obra.

En esta nueva apertura se celebrarán también una serie de conferencias relacionadas con los problemas de la reconstrucción de los pueblos adoptados por el Caudillo.

PARA EL CULTIVO DE REGADIO

Mérida, 29. — El Ayuntamiento de Salvatierra de los Barros va a colonizar unas fincas denominadas Jara, Alta y Fardilla, de 374 hectáreas, que se dedican al cultivo de regadío, en lugar de ser aprovechadas de secano como se hace en la actualidad. La parcelación de estos terrenos se basa de tal forma, que tendrán ocupación numerosos ex combatientes.

PARA LA REPOBLACION DE LOS MONTES CALVOS

Bilbao, 29. — La Diputación provincial ha acordado gestionar del Estado la formalización de un convenio para repoblar cinco mil hectáreas de montes calvos, en un plazo de diez años.

LAS HORAS DE ESPECTACULOS

Madrid, 29. — El nuevo horario para los espectáculos públicos será a partir de las seis o seis y quince de la tarde, y de noche a partir de las 9'30 o 9'45. — CIFRA.

5 BAJO 0

Madrid, 29. — Un nuevo descenso en la temperatura se ha dejado sentir en toda la Península.

En Madrid durante todo el día se ha dejado sentir un frío agudísimo. Ayer se registraron temperaturas de bajo cero en las dos Castillas y Aragón, siendo la más baja en Avila de cinco bajo cero. — CIFRA.

CONFERENCIA

Barcelona, 29. — El Delegado provincial de Regiones devastadas, nombrado recientemente ha llegado esta tarde y ha conferenciado con las autoridades locales para encauzar los

trabajos inherentes a su cargo. — CIFRA.

BANDERAS Y ESTANDARTES

Melilla, 29. — A 95.440 pesetas asciende la suscripción para regalar banderas y estandartes a los Cuerpos de nueva creación. — CIFRA.

ACCIDENTE FERROVIARIO

El Ferrol del Caudillo, 29. — Un tren de obreros ha sufrido un accidente en el que han resultado varios heridos, cerca de la estación de Presa, donde descarrilaron dos vagones, que chocaron con la máquina. — CIFRA.

AUMENTO DE SALARIOS

Las Palmas, 29. — En un veinte por ciento han sido aumentados los salarios al personal de las industrias plataneras. — CIFRA.

HONRAS FUNEBRES

Alicante, 29. — En sufragio de los cincuenta y dos falangistas y reuques asesinados por los rojos el 29 de noviembre de 1936, se han celebrado solemnes funerales, presididos por el Jefe Provincial del Movimiento y Gobernador civil, Gobernador Militar y otras autoridades. — CIFRA.

CLAUSURA DE UN CURSILLO

Madrid, 29. — Pilar Primo de Rivera ha clausurado el cursillo para Jefes locales de la Sección Femenina, en la escuela de Jerarquías de la Ciudad Lineal. — CIFRA.

Interesante

para los asegurados contra la guerra, revolución o motín

Madrid, 29. — El "Boletín Oficial del Estado" del 24 del actual ha publicado el laudo dictado por la Junta Consultiva de Seguros para liquidación de siniestros, correspondientes a seguros arriba citados.

Los asegurados que hayan formulado su reclamación, bien ante las compañías de Seguros o ante la Dirección General, dentro del plazo que expiró el 18 del presente mes, deberán dirigirse nuevamente a las respectivas compañías de seguros, antes del 30 de diciembre próximo solicitando el pago a que tengan derecho.

En caso de desavenencia con las Compañías aseguradoras, pueden dirigirse por escrito al Tribunal Arbitral de Seguros, constituido en Madrid y domiciliado en la calle Serrano número 69.

Ultima Hora

Compra de material de guerra. - Un telegrama a Petain de los marinos repatriados

Vichy, 29. — Los marinos que a bordo del vapor "Canadad" y "Masigia" han llegado recientemente a Francia procedentes de Inglaterra, han envidado al Mariscal Petain un respetuoso mensaje en el cual expresan su decisión de colaborar con entusiasmo en la tarea de resurgimiento de Francia.

El Jefe del Estado francés ha expresado a dichos marinos su gratitud por este mensaje y les ha dado la bienvenida en nombre de la Patria. — EFE.

Washington, 29. — El informe anual sobre armamento publicado por el Departamento de Estado, indica que las Industrias neerlandesas han efectuado últimamente en los Estados Unidos importantes compras de tanques y otro material de guerra blindado.

Las licencias de exportación destinadas a dicho territorio presentaron durante el mes de octubre un valor total de 11.160.372 dólares. — EFE.

EL DIVORCIO de la SENORITA

EN TECNICOLOR



Hoy en el

CERVANTES